

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 041 /2023

Ortswehrleiter für Sandfurth und Bittkau berufen

Auf seiner jüngsten Sitzung hat der Stadtrat neue Wehrleitungen berufen.

Auf Vorschlag, der Kammerdinnen und Kameraden, wurde Karsten Schulze zum Ortswehrleiter der Ortsfeuerwehr Bittkau berufen. Zum Stellvertreter der Ortswehr Bittkau wurde Thomas Lemme berufen. Er war jahrelang der Ortswehrleiter in Bittkau. Beide sind für die Dauer von sechs Jahren gewählt.

In Sandfurth erfolgte ebenso ein Führungswechsel. Sven-Erik Bartosch wurde mit Wirkung zum 01.04.2023 zum Ortswehrleiter berufen. Zum Stellvertreter wurde Dirk Heinrich berufen. Er hatte zuvor die Leitung der Ortswehr inne.

Am Mittwochabend konnte der Stadtratsvorsitzende Werner Jacob und Bürgermeister Andreas Brohm, Sven-Erik Bartosch ihre Glückwünsche persönlich übermitteln.

Andreas Brohm sagt im Anschluss der Stadtratssitzung: „Ich bin sehr froh, dass die Kammeraden bereit sind Verantwortung zu übernehmen und bedanke mich für das Engagement und die Bereitschaft.“

Foto 1: Sven-Erick Bartosch am Rande des Einsatzes in Kehnert

Foto 2: Sven-Erick Bartosch am Rande des Einsatzes in Kehnert mit den Beteiligten Kammeraden aus Sandfurth

Foto 3 Karsten Schulze auf der Jahreshauptversammlung in Bittkau.